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Assemblée Générale Ordinaire le 10 novembre 2020 à 18h30  
  

  

Le Comité départemental de natation de la Haute Garonne s’est réuni par visio conférence en Assemblée 

Générale Ordinaire le 10 novembre 2020 à 18h30.  

  

Etaient présents : CN CUGNAUX (453 voix : Cédric Vergne, Lionel Rey, Sophie Négueruela), 

MARSOUINS DU COMMINGES (250 voix : Nathalie Laurent, Gérard Boulounaud),  ASPTT (1382 voix : 

Alain Boulianne),  TOAC (352 voix : Richard SAMOUILHAN , Edouard Fernandes, Corine Utard), US 

COLOMIERS (596 voix : Christelle Cabrol, Alexandra Vergnes), TOEC  (1779 voix :  Michel Coloma, 

Michel Maheux, Eric Jany), CN PORTET (375 voix: Isabelle ROCHE , Arnaud GREFFIER ), NCH (57 voix: 

Philippe BRIONGOS), Colomiers Synchro (238 voix: Christine KITEGI, Stéphanie Chassaigne) Toulouse 

Nat Synch (202 voix: Marie-Christine Lalanne), AVENIR MURET NATATION (752 voix : Sébastien Feigna), 

TAC (433 voix : Olivier Borios)  

  

Absents CV VILLEFRANCHE (96 voix),  SCN BLAGNAC (287 voix), CN RAMONVILLE CN (460 voix), 

TOURNEFEUILLE (637 voix), Stade Toulousain ( 203 voix) 

  

Participation 12 clubs (6869 voix) absent 6 clubs (1897 voix) Total possible 18 clubs (8766 voix)   

  

  

Ordre du jour : Rapport moral, rapport sportif, rapport financier, points sur les officiels,  grille des tarifs 

2020/2021, questions diverses.  

  

Monsieur Boulianne secrétaire général du Comité Départemental de la Haute-Garonne souhaite la 

bienvenue à tous les membres et donne la parole à M. Boulounaud.  

  

  

 
  

Monsieur Boulounaud ouvre la séance :  

  

RAPPORT MORAL  

 

La saison 2019/2020   une saison bien trop courte. 

 

Une saison qui démarre le 15 septembre et se termine le 15 mars 2020.  

 

Pour rappel, nous assurons : 
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• Les formations des officiels C & B, 

• L’organisation et l’encadrement des compétitions,  

• L’élaboration concertée des programmes et règlement. 

De mettre en place le plan apprendre à nager qui est reconduit pour la saison 2020/2021. 

 

Pour les formations des officiels, le CD réponds au maximum aux demandes des clubs, en déplaçant les 

formateurs du CD31. Cette proximité a pour but de former un maximum d’officiels qui contribueront au bon 

déroulement de nos compétitions, intérêt commun des clubs et du CD. Nous notons avec plaisir l’arrivée de 

deux nouvelles officielles A, qui permet un sain renouvellement de nos jurys de têtes. 

 

Nous rappelons aux clubs que leurs nageurs doivent respecter le protocole COVID de la FFN et ceux des 

Mairies et que le masque et obligatoire dans les piscines. 

Nous rappelons que l’on se déshabille dans les vestiaires et ont passent sous la douche. 

Nous comptons sur votre entière collaboration pour faire passer ce message civique auprès de vos 

nageurs. 

 

En vous souhaitant une bonne saison 2020/2021. 

 

Le bilan moral est approuvé à l’unanimité.  

  

RAPPORT SPORTIF  

M. Boulianne prend la parole et nous présente un bilan de la dernière saison coté Licences, Il fait 

remarquer que le nombre de licenciés a augmenté de plus de 30% et que cela respecte la demande de la 

fédération à licencier 100% de nos adhérents. Pour la saison sportive, cette dernière s’étant terminée très 

tôt, elle ne peut être analysé. Il espère que la nouvelle saison sera plus active mais comme tout le monde 

le sait, ce n’est pas le cas pour le moment. 

  

RAPPORT FINANCIER  

M. Coloma prend la parole.  

Le comité départemental a un solde positif avant impôt de 6179 € et le bilan financier est adopté à 

l’unanimité. Le bilan et les résultats pour la saison sont approuvés à l’unanimité et le budget prévisionnel 

a été décrit comme stable et sans surprise et sera expédié aux clubs avec le procès-verbal de cette 

réunion. 

 

TOUR DE TABLE SITUATION DES CLUBS 

 

Les représentants des clubs décrivent leurs situations actuelles. Beaucoup de piscines sont fermées ou 

encore accessible qu’aux sportifs sur liste ou dans des structures aménagées. Certains ont débuté des 

campagnes de remboursement pour les adhérents adultes et d’autres ont avisé les adhérents qu’un 

remboursement sera calculé à la fin de la saison en fonction des périodes perdues suite au COVID. 

Certains clubs n’ont pu démarrer la saison tout simplement. En gros, la période est compliquée pour 
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tous les clubs et nous imaginons que cela est identique pour tous les sports. Heureusement que le 

chômage partiel est actif mais même avec cela le 30% restant à la charge des clubs pourrait devenir un 

problème sous peu. La situation est à suivre. 

 

POINT OFFICIELS 

Monsieur Maheux explique la réforme des titres d’officiels et félicite les clubs pour la participation lors des 

réunions de la saison dernière. Il demande aux clubs d’inciter les officiels B a passé la formation pour 

devenir juge. 

 

GRILLE DES TARIFS 2020-2021  

Le tarif des engagements sera le même que la saison dernière. 

 

 

Points de M. Bernard Dalmon président de la ligue Occitanie et Trésorier de la FFN 

 

M. Dalmon expose deux axes de travail actuel à la fédération. La première étant d’essayer de faire nager 

progressivement le plus de nageurs possibles. Cela est très compliqué étant donné le peu de support du 

côté du ministère. Le second axe est de mettre en place un chèque licence de l’état pour aider au 

fonctionnement des clubs. 

 

Bien évidemment, ce dernier est très conscient de la problématique des clubs, et il nous décrit une situation 

très compliquée depuis que le sport et l’éducation national ont le même ministère. Avant nous avions un 

ministre des sports maintenant le sport est sinistré. 

 

Questions Diverses 

 

 

Plus personne ne demande la parole, Monsieur Boulianne remercie les participants et la réunion se termine 

à 20H00 pour débuter l’Assemblée Elective. 

 

 

 

Gérard Boulounaud         Alain Boulianne  

Président          Secrétaire général   

       

  


